



El Cabildo logra la inserción laboral de 715 personas gracias al programa ‘Barrios por el empleo: Juntos más fuertes’

El presidente insular, Carlos Alonso, explicó los resultados de esta iniciativa desde su comienzo en 2015, y anunció que en 2017 el recurso económico será en torno a 4 millones de euros

Tenerife – 29/09/2016. El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, dio a conocer hoy jueves [día 29], los resultados obtenidos a través del proyecto insular de inserción laboral ‘Barrios por el empleo. Juntos más fuertes’, entre los que destacó que, durante su primer año y medio de actividad fueron 715 las personas con dificultades para acceder al mercado que consiguieron un empleo en el sector privado. “Buscamos – dijo- impartir formación para el empleo atendiendo a las necesidades de cada persona. Gracias a la territorialización que conseguimos con las entidades que trabajan con nosotros, podemos beneficiar a aquellos que, sobre todo por la crisis, han tenido pocas oportunidades en este aspecto”.

Carlos Alonso hizo estas declaraciones en compañía del consejero de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Económico, Efraín Medina; el director insular de Empleo, Leopoldo Benjumea; y el director territorial de la Fundación Proyecto Don Bosco, Miguel Ángel Rojas. Así, anunció que para 2017 “nuestra intención es doblar el recurso económico para esta estrategia de inserción, por lo que pasaríamos de casi dos millones a los cuatro millones de euros. Tendemos a la especialización, a la formación en aquellos nichos que consideramos que tienen más posibilidades; y reforzaremos el trabajo con los ayuntamientos”.

El Cabildo, a través de la Fundación Insular para la Formación, el Empleo y el Desarrollo Empresarial, Fifede, ha conseguido que 1.749 participantes en este proyecto hayan completado una formación dentro del mismo. De igual modo, en el primer semestre de 2016, 322 participantes lograron acceder a un empleo, cuando el objetivo anual de inserciones del programa es de, como mínimo, 400. Por lo tanto, en seis meses se ha superado el ochenta por ciento de las contrataciones previstas para todo el año. Las contrataciones logradas este año se han repartido por toda la geografía insular: 189 en el Sur, 169 en la Zona Metropolitana y 155 en el Norte de la Isla.

En este sentido, cabe destacar que el número de inserciones durante el primer semestre del año pasado fue de 197 (se ha producido un aumento del 67 por ciento), mientras que durante todo el 2015 ‘Barrios por el empleo: Juntos más fuertes’ facilitó que encontrasen un empleo 393 personas.

Otro de los resultados obtenidos por este programa es que durante el primer semestre de 2016, el personal técnico del mismo ha orientado a 1.361 personas, frente a las 796 que recibieron orientación entre enero y junio de 2015. Así, ‘Barrios por el empleo: Juntos más fuertes’ ha permitido que, en la primera parte del 2016, completen una formación 699 personas, por los 510 participantes que concluyeron sus módulos formativos en el mismo periodo del año anterior.

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

EMPLEO

Para el director territorial de la Fundación Proyecto Don Bosco, Miguel Ángel Rojas, el programa 'Barrios por el empleo: Juntos más fuertes' "es un modelo de éxito, en el que las empresas participan desde el primer momento en el diseño de formación. La formación según la demanda existente es la mejor forma de proceder, si queremos ser puente entre el sector productivo y las personas que están buscando empleo".

Cabe recordar, además, que durante este año el Cabildo ha puesto en marcha cincuenta becas para personas que han completado con éxito todas las etapas formativas del proyecto. Estos participantes realizarán durante seis meses prácticas remuneradas en el sector privado, con el objetivo de que, al finalizar este periodo de formación práctica, pasen a formar parte de la plantilla de profesionales de la empresa.

Contacto permanente con el tejido empresarial.

Una de las bases del proyecto 'Barrios por el empleo. Juntos más fuertes' es el contacto permanente con las empresas de la Isla, con la finalidad de formar a los participantes en base a los perfiles profesionales que se demandan en el sector privado para futuras contrataciones. Las personas que participan en el mismo completan una serie de módulos formativos, que son planificados en virtud de las necesidades del sector empresarial. Hasta la fecha, los prospectores de 'Barrios por el empleo: Juntos más fuertes' han visitado 513 empresas de la Isla, con la intención de cerrar diferentes vías de colaboración con el sector privado. Los participantes complementan su formación con prácticas no laborales en empresas, que son una vía para conseguir un empleo en el sector privado.

Lo que el Cabildo pretende es lograr la máxima implicación de los empresarios en este programa de inserción laboral, con diferentes tipos de colaboraciones que vayan más allá de acoger las prácticas no laborales o contratar participantes. Las empresas proponen formación y, en algunos casos, se encargan de impartir los módulos formativos.

Cabe recordar que 'Barrios por el Empleo: Juntos más fuertes' es un programa coordinado por Fifede en el que participan cuatro entidades de referencia en proyectos de empleo con colectivos de difícil inserción: Fundación Proyecto Don Bosco, Cáritas Diocesana de Tenerife, Cruz Roja Española y la Universidad de La Laguna, a través de su Fundación General.